

# La FEC hará plebiscito anticipado

88  
X171

La Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción hará un plebiscito anticipado entre los alumnos de las distintas facultades los días 8 y 9 de septiembre. Los dirigentes del organismo estudiantil, Alejandro Navarro, Carlos Almanza y Héctor Grandón, señalaron a los periodistas que la concurrencia a las urnas se hará con el mismo voto o uno similar al que se usará en el plebiscito de octubre, de modo que, a juicio de ellos, será una buena muestra de la tendencia del estudiantado.